



YAYASAN PIUS
SEKOLAH MENENGAH ATAS PIUSGOMBONG
Jalan Tentara Pelajar 288 GOMBONG 0287 - 471736
GOMBONG 54414

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK
SEMENTARA
TAHUN PELAJARAN 2018 - 2019

Nama Sekolah : SMA Pius Gombong Kelas : XI-IPS
 Alamat : Jalan Tentara Pelajar 288 Gombong Semester : 1 / Ganjil
 Nama : Ludovika Virginia Tahun Pelajaran : 2018 /2019
 NIS/NISN : 2088 / 0011277997 KKM Semua mapel : 67

CAPAIAN HASIL BELAJAR

No	Komponen	Nilai Hasil Belajar			
		Pengetahuan	Predikat	Ketrampilan	Predikat
A Kelompok A (Mata PelajaranWajib)					
1	Pendidikan Agama	86	B	95	A
2	PendidikanKewarganegaraan	90	A	85	B
3	Bahasa Indonesia	86	B	86	B
4	Matematika	70	C	88	B
5	Sejarah Indonesia	78	B	82	B
6	Bahasa Inggris	81	B	80	B
B Kelompok B (Mata PelajaranWajib)					
1	SeniBudaya	77	B	83	B
2	PendidikanJasmani, Olah Raga, danKesehatan	74	C	77	C
3	PrakaryadanKewirausahaan	91	A	92	A
4	MuatanLokal / Bahasa Jawa	72	C	72	C
C Kelompok C (Mata PelajaranPeminatan)					
1	Ekonomi	79	B	95	A
2	Sosiologi	77	C	97	A
3	Geografi	93	A	90	A
4	Sejarah	83	B	87	B
D Kelompok C (Mata Pelajaran Lintas Minat)					
1	Biologi	-	-	-	-

DESKRIPSI NILAI

No	Komponen	Pengetahuan	Ketrampilan
A Kelompok A (Mata PelajaranWajib)			
1	Pendidikan Agama	Baik. Dapat mengingat, mengetahui, menerapkan, menganalisis sebagian besar kompetensi dasar tetapi kurang bisa mengevaluasi dua kompetensi dasar	Sangat baik dan sempurna. Sangat aktif bertanya, mencoba, menalar dan kreatif dalam menyelesaikan semua soal
2	PendidikanKewarganegaraan	Memiliki kemampuan amat baik dalam mengkaji sistem dan dinamika demokrasi Pancasila sesuai UUD 1945	Memiliki ketrampilan baik dalam menyajikan hasil kajian tentang sistem dan dinamika demokrasi Pancasila sesuai UUD 1945
3	Bahasa Indonesia	Baik dalam menganalisis unsur - unsurpermbangun cerpen, menganalisis struktur dan kebahasaan teks prosedur, teks eksplanasi dan menganalisis isi, struktur, dan kebahasaan dalam ceramah	Baik dalam merancangmemproduksi teks prosedur, teks eksplanasi, pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur dan cerpen
4	Matematika	Cukup baik dalam memahami konsep-konsep pada kompetensi dasar matematika.	Cukup trampil dalam menerapkan dan mengkomunikasikan konsep-konsep pada kompetensi dasar matematika
5	Sejarah Indonesia	Memiliki kemampuan yang baik dalam penguasaan materi masuk dan perkembangan penjajahan bangsa Eropa	Memiliki kemampuan yang baik dalam menyajikan materi masuk dan perkembangan penjajahan bangsa Eropa
6	Bahasa Inggris	Baik, pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik, trampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM
B Kelompok B (Mata PelajaranWajib)			
1	SeniBudaya	Mampu memahami dan menganalisis musik barat, menganalisis hasil pertunjukan musik barat melalui tanda tempo, ekspresi, not balok dan perkembangan musik barat	Trampil mempresentasikan hasil analisis musik barat dalam notasi balok, menampilkan musik dalam lagu - lagu bernotasi balok
2	PendidikanJasmani, Olah Raga, danKesehatan	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami peraturan olahraga lompat jauh,	Memiliki ketrampilan sangat baik dalam teknik dasar lompat jauh, teknik dasar service atas bola voli

		pengolahan produk makanan nabati, dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	pengolahan bahan makanan nabatiserta menunjukkan semangat kewirausahaan dan-inovasi berkarya.
4	Muatan Lokal / Bahasa Jawa	Sudah baik dalam capaian kompetensi sesorah, namun perlu ditingkatkan pada capaian kompetensi unggah-ungguh basa jawa.	Sudah trampil dalam capaian kompetensi menbang macapat.
C Kelompok C (Mata Pelajaran Peminatan)			
1	Ekonomi	Baik, dalam memahami seluruh kompetensi terutama dalam perhitungan pendapatan nasional, pertumbuhan / pembangunan ekonomi, ketenagakerjaan dan indeks harga serta inflasi.	Sangat baik, sangat trampil dalam seluruh kompetensi, dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM
2	Sosiologi	Cukup baik, memahami pengelompokan sosial di masyarakat, permasalahan sosial dan prinsip kesetaraan, perlu meningkatkan penguasaan materi konflik sosial dan kekerasan.	Sangat baik, sangat trampil dalam seluruh kompetensi, dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM
3	Geografi	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menganalisis kondisi posisi strategis Indonesia.	Memiliki ketrampilan yang sangat baik dalam menyajikan posisi strategis wilayah Indonesia.
4	Sejarah	Memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis kerajaan maritim pada masa Hindu, Budha, dan Islam.	Memiliki ketrampilan yang baik dalam menyajikan analisis tentang kerajaan maritim di Indonesia pada masa Hindu, Budha, dan Islam.
D Kelompok C (Mata Pelajaran Lintas Minat)			
1	Biologi		
2	Bahasa Inggris	Baik, pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik, trampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.

1. SikapSpiritual

Predikat	Deskripsi
A	Berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleran pada agama yang berbeda, melaksanakan ajaran agamanya, selalu bersyukur, kejujuran baik.

2. SikapSosial

Predikat	Deskripsi
A	Memiliki sikap sopan, tanggung jawab dan disiplin, responsif dalam pergaulan, ada rasa peduli terhadap teman, dan percaya diri.

Pengembangan Diri

No	JenisKegiatan	Keterangan
1.	Pramuka	A
2.	Olah Vokal	B
3.		
4.		
5.		

Ketidakhadiran

No	AlasanKetidakhadiran	Keterangan
1	Sakit	2 hari
2	Izin	1 hari
3	TampakKeterangan	-

Catatan :Point positif : 250 Point negatif : 0

Orang Tua/WaliSiswa



Gombang, 15 Desember 2018

WaliKelas,



Kingking Rajati Adidharma, S.Pd.



Dra. St. Aprilia Suprihatni